Plant for the planet



am 12. Juni 2016 20:59



Aron, Hannah, Michelle, Maria, Amelie und Desiree, von der MS Hasenfeld, wurden am 1. Juni zu Klima-Botschaftern ausgebildet - © Manuela Hagspiel

Plant-for-the-Planet ist eine Kinder- und Jugendinitiative, deren Ziel es ist, ein Bewusstsein für globale Gerechtigkeit und den Klimawandel zu schaffen und Baumpflanzaktionen aktiv zu handeln.

Am Mittwoch, den 1 Juni, nahmen sechs SchülerInnen der MS Hasenfeld am Projekt "plant for the planet" teil. Schon um 7:15 ging es mit dem Bus bzw. Zug Richtung Bürs. Am Bludenzer Bahnhof empfing Kerstin Formanek vom Umweltverband und auch Organisatorin dieses Tages die SchülerInnen. Gemeinsam marschierten die Teilnehmer zur Unesco Mittelschule Bürs. Dort angekommen mussten sich alle anmelden und wurden mit einem T-Shirts ausgestattet.

Paula aus Graz, Louis aus Stuttgart und Melli aus Münschen hießen die 60 Vorarlberger Schülerinnen und Schüler herzlich Willkommen. Per PowerPoint Präsentation wurde der Sinn und die Ziele der Initiative "plant for the planet" erklärt. So wurde den Jugendlichen deutlich gemacht, wie es um unseren Planeten steht und Handlungsbedarf nötig ist. Während des gesamten Tages wurden die teilnehmenden SchülerInnen per Rhetorik-Kurs und intensiver Auseinandersetzung mit dem Thema zu Klima-Botschaftern ausgebildet.

Auch die dazugehörige "Baumpflanzung" durfte dabei nicht fehlen. Beim Sportplatz konnten die Klimaexperten zehn verschiedene Bäume einpflanzen. Nach diesem Highlight bereitete sich eine Gruppen von zehn Kindern auf die Abendpräsentation vor und die anderen beschäftigten sich mit verschiedenen Fragen und suchten Ideen zur Umsetzung. Zum Beispiel wie motivieren wir Schüler und Freunde oder auch Erwachsene? Wie erreichen wir das

die Medien über uns berichten?Wie organisieren wir eine Pflanzenparty? Zur Präsentation kamen unter anderem Landesrat Johannes Rauch, Bürgermeister Georg Bucher und auch Bernhard Neyer, Direktor der Unesco MS Bürs. Für die neuen Botschafter war das sicherlich ein tolles Erfolgserlebnis. Zum Abschluss erhielten alle Jugendlichen eine Urkunde und eine Stofftasche mit vielen Büchern und informativen Flyern. Das Projekt plant-for-the-planet hat alle sehr begeistert und inspiriert und nun möchten die frisch ausgebildeten Botschafter mithelfen diesen Planeten gesünder zu machen, damit sie noch eine Zukunft haben!